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区领导到潮河开展巡河工作
确保两岸绿化取得实效

本报讯 4月 10日下午，经开区党
工委副书记、管委会副主任、区总河长
王义民带队到潮河经开区段开展巡河
工作。

王义民实地察看了全区潮河河段
整体现状，并向区农经委、河长办及办
事处主要负责人详细了解了潮河河道
当前存在问题，并就当前存在问题作出
指示。

王义民说：一要进一步加快与管城
区交界处污水管网的施工进度，确保上
游管城区生活污水尽快导入经开区市政
管网，解决潮河水污染的问题；二要进一
步对潮河两岸绿化进行升级改造，积极
与市水务局、河道处进行对接，制定出切
实可行的升级改造方案，确保两岸景观
绿化取得实效。

河长办主任李文君，河长办相关成
员单位负责人等陪同巡查。
记者 李无双

经开调整全区河长名单
本报讯 记者日前从经开区管委会

获悉，因人事变动和工作需要，经开区党
工委、管委会研究，决定对全区河长领导
进行调整，名单如下：

经开区第一总河长为党工委书记、
管委会主任樊福太；总河长为区党工委
副书记、管委会副主任王义民；副总河长
为党工委委员、区工会主席王宏伟。

据悉，流经经开区的河流有七里河、
十七里河、潮河、凤河（花马沟）、龙渠（白
石磙潭沟）5条河流及曹古寺水库，区级
河长（库长）为区党工委委员、工会主席
王宏伟。

七里河分段河长为京航办事处党工
委书记赵红彬、前程办事处党工委书记
董国政，十七里河分段河长为明湖办事
处党工委书记魏喜盈，潮河分段河长为
潮河办事处党工委书记蒲瑞，凤河（花马
沟）分段河长为祥云办事处党工委书记
吴晓莉、九龙办事处党工委书记刘磊、前
程办事处党工委书记董国政，白石磙潭
沟（龙渠）分段河长为九龙办事处党工委书
记刘磊、京航办事处党工委书记赵红彬，
曹古寺水库库长为潮河办事处党工委书
记蒲瑞。
记者 王赛华 通讯员 郑鸿超

陈润儿在郑州市调研时强调

发挥中央科研单位头雁作用
带动区域创新发展能力提升

本报讯 4月2日，省长陈润儿到郑州
市专题调研科技创新工作。他进企业、看项
目、问创新、谈发展，强调要充分发挥中央科
研单位的头雁作用，带动区域创新发展能
力提升，为河南高质量发展提供强大动能。

位于郑州经开区的河南天一航天科技有
限公司的超级电容项目，是郑洛新国家自创
区重大创新引领项目，去年6月陈润儿曾专程
到此调研。时隔 9个月再赴该企业，他对
项目的研发进展、成果转化尤为关注。

企业负责人张拉社介绍，企业和中国
航天科工集团合作，目前产品已经过数轮

检测、达到了民用标准，有的技术处于国内
领先水平。

“对高新技术企业来讲，必须时刻走在研
发前列，迅速转化、抢占高地。”陈润儿勉励企
业，要一手抓技术研发，充分发挥航天科工
创新优势、进一步瞄准军用标准，开拓军品
领域广阔天地；一手抓成果转化，就近尽快
让成果转化为现实生产力。

陈润儿希望与航天科工集团持续深度合
作，并叮嘱随行郑州市有关负责同志，在用地
等方面为项目产业化提供支持，省市企业一起
努力，为这一军民融合重点项目“共同加油”。

随后，陈润儿来到郑州磨料磨具磨削
研究所有限公司调研。隶属于中国机械工
业集团有限公司的该企业，是我国磨料磨具
行业唯一的综合性研究开发机构。陈润儿
走进实验室、厂房等实地察看，对企业近年
来的快速发展给予充分肯定。

他同时对转制后的企业提出三点希望：要
进一步激发内生动力，通过市场手段，调动好
技术研发和成果转化两支队伍的积极性创造
性；要增强创新能力，在创新资源优化配置、创
新平台充分利用、创新机制健全完善上下更大
功夫；要充分挖掘发展潜力，更好发挥中央驻

豫科研单位头雁作用，带动地方创新发展。
创新发展，人才是第一资源。陈润儿问

收入、问住房、问待遇，对人才培养和引进十
分关注。他鼓励80后企业负责人闫宁：“河
南的超硬材料是优势特色产业，你们作为年
轻的创新团队，要积极担当作为、加强企业
合作，尽快建立起紧密型的产业技术联盟，
将这一集群做大做强。”

副省长霍金花参加调研。
航空港实验区管委会副主任、经开区

党工委书记、管委会主任樊福太陪同调研。
据《河南日报》

本报讯 经开区近日举行 2018年度
第四次党风廉政教育活动。航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太出席会议。区管委会班
子成员，出口加工区、国际物流园区班子
成员及副县级以上领导干部，区直各单
位、各部门、各办事处主要负责人参加会
议。会议由区党工委委员、纪工委书记
武斌主持。

武斌领学了《关于认真履行纪检监察
职责保证深化党和国家机构改革顺利进
行的通知》《郑州市党委（党组）理论学习
中心组学习实施细则》及《关于清明期间3
起公车私用典型问题的通报》。

樊福太就贯彻落实好上述文件精神
提出：一是筑牢防线，严格自律，倡导风清
气正的良好风尚。二是进一步提高政治
站位，忠诚履职尽责，保证深化党和国家
机构改革顺利进行。全区党员领导干部
要把思想和行动迅速统一到党中央关于
深化党和国家机构改革的决策部署上来，

把握时间节点，增强紧迫感，结合工作实
际，精心谋划部署，做方针政策的带头执
行者。提高政治站位，严守各项纪律。三
是加强学习、深化认识，努力营造浓厚的

学习氛围。四是强化责任，主动作为，切
实做好近期安全生产和信访稳定工作；强
化领导责任、强化工作措施、推动问题解
决。记者 王赛华 通讯员 郭威 文/图

经开区举行党风廉政教育活动

本报讯 4月3日上午，航空港实验区
管委会副主任，经开区党工委书记、管委
会主任樊福太带队深入重点项目工地调
研环境污染治理工作，区党工委委员、管
委会副主任马良，管委会副调研员宋春兴、
区攻坚办主任王彤宇等陪同。

樊福太首先来到朝凤路与颐园路、第
一大街与颐园路两处工地实地查看，针对
存在的问题现场要求相关部门要提高标
准，加强裸露黄土苫盖工作，搞好道路两
侧建筑垃圾清运工作，做好绿化美化工

作，进一步提升环保标准和城市形象，为
群众营造良好的生活环境。

在区环保局(攻坚办)，樊福太详细询
问了环境攻坚工作开展情况，听取了专家
组人员就近期空气质量分析情况汇报，并
与专家组人员就如何有效降低经开区污
染指数进行交流探讨。

樊福太表示，一是要充分认清全区当
前环境攻坚的严峻形势，进一步提高认
识、强化措施、狠抓落实，发挥督导督查的
监管作用，严格按照“八个 100%”标准施

工，重点解决好扬尘治理标准不高的问
题；二是专家组要适时精准掌握全区空气
质量真实数据，要深入分析、科学研判、综
合施策，及时进行调度，为精准治污提供
第一手资料，进一步提高工作效率，最大
限度降低污染；三是各成员单位要密切配
合，加强协调，针对扬尘污染问题，要继续
增加投入，根据实际需要，增置洒水车，保
证洒水保洁常态化，道路湿润不扬尘，全
力以赴解决好扬尘污染问题。
记者 李无双

樊福太带队调研环境攻坚工作

进一步提升环保标准和城市形象

本报讯 经开区党工委委员、管委会
副主任李国立近日带队开展联合零点夜
查行动。区环境攻坚办、建设局、商务局、
城管局、经发局、工信局、房管局、农经委、
建投公司等相关局委负责人参加。

李国立一行先后对辖区老南岗动迁
工地、经开第五中学、朝凤路南侧动迁工
地等进行督导检查，查看橙色管控期间
各工地管控措施落实情况。经过检查，
各工地均能按照管控要求落实到位，工

地“三员”在位，工地内道路保洁情况良
好，并要求相关责任单位要进一步加大
夜间督查力度，切实做好扬尘治理的各
项工作。
记者 卢尚卿

■新闻1+1 经开区开展联合零点夜查行动


